



コミュニティ・スクールだより

R5.No.17

東温市陸上記録会&壮行会

10月4日壮行会・10月5日東温市陸上記録会

1～3年生の子どもたちが、東温市陸上記録会に出場する選手に向けて、元気いっぱいに応援をしました。また、記録会本番では、上林っ子が自分の力を精一杯に出し切って最後まで頑張る姿が見られました。どの選手、どの学校にも温かい声援や拍手を送る子どもたちでした。



秋を探しに～1・2・3年が地域で虫と触れ合いました～

10月5日 わくわく農園とお京が淵近くへ

バッタ、コオロギ、トンボ、モンシロチョウ...、上林地域にはたくさんの虫がいます。子どもたちは、声を掛け合ったり、見つけた虫を見せ合ったりして仲良く活動しました。特に3年生が、1・2年生のことを気遣い、温かく接して頼もしく感じました。



脱穀体験をしました ～森忠臣さん、平岡尚徳さん、ありがとうございました～

10月6日 脱穀体験をさせていただきました

わくわく農園で、5・6年生が脱穀を体験しました。校務員の林さんが準備してくださったコンバインを使って、穂先からどんどん籾を外していきます。1・2年生も参加し、高学年の作業の様子を観察したり、稲わらを運んだりしました。



脱穀を終えた籾を袋詰めしていきました。コンバインの排出口が天高く伸びるのを見て、歓声を上げる子どもたちです。出てきた籾を実際に触れ、感触を体感しました。



稲架け（はさかけ）に使った稲木も協力して片付けました。「12時には籾すりを終えて持って来るよ。」と去っていった森忠臣さん。時間ぴったりに作業を終え、子どもたちにできたての玄米を見せてくださりました。「予告して時間ぴったりにできるなんて、石工の菅能宇吉さんみたい！」と、ふるさと上林を学習した子どもたち。米作り名人さん、林さん、ありがとうございました。

